

000.193



PEMBANTU GUBERNUR  
DI PAMEKASAN

SAMBUTAN

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN PADA PENYELENGGARAAN  
PENTAS SENI BUDAYA TRADISIONAL MADURA  
DI YOGYAKARTA, NOPEMBER 1983

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Saudara-saudara Panitia Penyelenggara,  
Bapak-bapak, ibu-ibu para undangan,  
hadirin yang berbahagia

Saya bersyukur ke hadirat Allah swt, karena dengan rahmat dan karuniaNya, Keluarga Madura Yogyakarta (KMY) telah dapat menyelenggarakan Pentas Seni Budaya Tradisional Madura di Yogyakarta.

Bagi kami di Madura, begitu juga untuk daerah lain di seluruh kepulauan Nusantara, nama Yogyakarta mempunyai daya tarik tersendiri. Karena selain pernah menjadi ibu kota Republik Indonesia dalam masa perang kemerdekaan, di Yogyakarta ini lahir Perguruan Tinggi yang pertama di dalam alam kemerdekaan. Walaupun Perguruan Tinggi kini sudah tersebar di seluruh kepulauan tanah air, namun anak-anak lulusan SMTA tampaknya kurang puas, kalau dalam langkah pertama memasuki dunia Perguruan Tinggi, mereka tidak dapat menjangkau Yogyakarta.

Dengan demikian, selain menyandang gelar kehormatan sebagai kota budaya, Yogyakarta juga menjadi kota pelajar. Mereka berasal dari pelbagai macam daerah dan suku bangsa yang mempunyai latar belakang kebudayaan yang berbeda antara yang satu dengan yang lain, namun tetap menjadi putra bangsa yang satu, Indonesia.

Saya yakin mereka datang ke Yogyakarta dengan suatu kesadaran apa arti Sumpah Pemuda Tahun 1928. Dan apa pula arti Negara Kesatuan Republik Indonesia yang membentang dari Sabang sampai ke Merauke, yang memperoleh perekat kata-kata mutiara " Bhinneka Tunggal Ika " yang diabadikan dalam lambang negara. Dengan demikian, kota Yogyakarta dapat berfungsi sebagai suatu wadah yang mengantarkan pemuda-pemuda kita menjadi angkatan penerus yang mampu melestarikan tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945.

Karena .....

Karena itu, benarliah kalau Pemerintah Daerah Kotamadya Yogyakarta menaruh perhatian terhadap sarana komunikasi yang dapat menjalin hubungan yang akrab dan harmonis antara sesama putera bangsa, melalui penampilan seni budaya tradisional dari pelbagai daerah yang tetap mempunyai nilai budaya yang tinggi dan luhur. Melalui penampilan seni budaya tradisional itu, semoga rasa kesatuan dan persatuan antara sesama pemuda-pemuda yang tetap menjadi harapan bangsa itu akan dapat terjalin dengan baik dan rukun, sehingga dengan demikian mereka terhindar dari segala perbuatan tercela yang tidak kita harapkan.

Dalam hubungan itu, saya merasa berbahagia, karena putera-putera bangsa yang berasal dari Pulau Garam bukan saja mendukung gagasan yang luhur itu, tetapi dengan segenap kemampuan yang ada, mereka telah berusaha untuk mewujudkannya dalam kenyataan. Dengan demikian berarti saudara-saudara telah ikut serta melestarikan salah satu modal dasar Pembangunan Nasional, yaitu modal budaya yang kita kenal dengan budaya Bangsa Indonesia yang telah berkembang sepanjang sejarah Bangsa.

Semoga penampilan Saudara-saudara berhasil, sehingga melalui pentas seni budaya itu, Saudara-saudara telah ikut serta menegakkan nilai budaya bangsa Indonesia yang mencerminkan nilai luhur bangsa, dalam rangka memperkuat penghayatan dan pengamalan Pancasila, memperkuat kepribadian bangsa, mempertebal harga diri dan kebanggaan nasional serta memperkokoh jiwa kesatuan.

Kepada semua pihak yang telah membantu penyelenggaraan pentas seni budaya ini, saya tidak lupa menyampaikan terima kasih, semoga dengan kehadiran Bapak-bapak, ibu-ibu, para undangan dan para hadirin kesemuanya akan merasa seperti ada di Madura, menimbulkan rasa nostalgia ke masa lalu, pada waktu di antara Bapak-bapak, ibu-ibu dan Saudara-saudara mungkin pernah berada di Madura.

Akhirnya saya tidak lupa mengharap bantuan selanjutnya, agar pemuda-pemuda kita yang ada di Yogyakarta kesemuanya berhasil dalam pendidikan, berhasil dalam usaha menuju masa depan Indonesia yang jaya, di bawah naungan dan ridla Allah swt, amin.

Wabillahi Taufik wal Hidayah

Wassalaamu'alaikum wr. wb.

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMKASAN

  
R.P. ACHMAD DAWAKI BA

NIP 010015764